



# 校長室だより

第 3 7 号  
(通算第90号)  
令和4年11月28日(月)  
大崎市立沼部小学校  
校長 吉田 浩之

## 持久走記録会

11月18日(金)に、田尻総合体育館グラウンドで持久走記録会を開催しました。もう10日前のことになってしまいます。お知らせが遅くなってしまい申し訳ございませんが、当日を振り返ってみたいと思います。

天気が良かったです。湿度も低く、絶好の記録会日和でした。ただ、6年生にとっては、修学旅行から帰ってきた翌日、つらかったと思います。後に控えている学習参観、11月下旬の気温などを考慮すると、後ろにずらすことは難しいと判断しました。

開会式では、子供たちに、「持久走記録会は、自分との闘いです。学芸会が終わってから、ずっと練習に励んできました。その成果を存分に発揮して、自分の最高記録を出しましょう。6年生は昨日修学旅行から帰ってきたばかりで、つらいと思いますが今日出せる力を存分に発揮してください。」ということを話しました。

今年の私は、出発の号砲を鳴らすことにしました。出発1分前、30秒前、15秒前にコールしました。30秒前になると、子供たちは緊張が一気に高まったようです。

15秒前は「よし、行くぞ!」という、とてもきりっとした表情を見ることができました。

ゴールした時には、「やりぬいた、走り切った。」というすてきな表情でした。ぬまっこ最高!「やればできる!」という気持ちか、湧き上がってくるような持久走記録会でした。

当日応援に来てくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。

